

Agosto 3, 1934

los CC de los Partidos del Caribe

114

25 SEP 1934

6339

45

Estimados camaradas:

Los acontecimientos de Julio 25 en Austria, caracterizados por el intento de Putsch nazi, y el desarrollo posterior de estos, demuestran claramente que los imperialistas reúnen precipitadamente sus fuerzas para una nueva guerra imperialista. Una nueva y sangrienta guerra imperialista se suspende por un hilo muy delgado sobre toda la humanidad. Cientos de miles de trabajadores y campesinos confrontan el peligro inminente de ser arrastrados a una carnecería espantosa y criminal. Una vez más el fascismo asesino de Alemania, la dictadura abierta del capital financiero de los Thyssens y Grups, en aventura descabellada hitleriana, instigo el Putsch de Julio 25, resultante en el asesinato del dictador fascista, el Canciller Dollfuss, agente de Mussolini. Mas de 500 personas han sido muertas en Carinthia, Styria y Salzburg. En ese día, las bandas armadas de los nazis, apoyados por la dictadura fascista de Hitler, se apoderan de la Cancillería Federal e intentan un golpe de Estado.

Se desarrollan luchas armadas entre los nazis y los fascistas de Dollfuss y el ejército de Heimwehr apoyados por Mussolini. Estos acontecimientos estallan como un volcán, resultados de los profundos conflictos interimperialistas en toda Europa, ocupando Austria uno de los centros más saturados del peligro de guerra imperialista en escaño mundial, conteniendo dentro de si todos los elementos para una guerra contra-revolucionaria de intervención contra la URSS/

El fascismo italiano, que se ve invadido en su esfera de influencia en Austria, amenaza a lo largo de la frontera con más de 50.000 soldados armados. El imperialismo italiano moviliza sus fuerzas de tierra y aire, listos a ser lanzados a una guerra que puede tomar proporciones enormes. De hecho Mussolini declara descartar cualquier forma de protesta diplomática a Berlin, optando por "la solución necesaria: la acción". De otro lado, presenciamos febres movilizaciones de tropas en las fronteras de Yugoslavia, Checoslovacia y Suiza.

La política del capital financiero alemán, mediante su vocero hitleriano, se ha puesto más al desnudo con los acontecimientos de Austria. Esta ha perseguido y persigue con su loca aventura, como una "solución" a su catastrófica crisis interna, la unión con Austria (Anschluss). Según los funebres designios de Hitler, desastrosos son para el mismo capital financiero alemán, Austria, ha de utilizarse como puente para una guerra contra la URSS. El imperialismo italiano, cuya política dominó el gobierno asesino de Dollfuss, ve en Austria una puerta de entrada a la fértil llanura del Danubio, región agraria e industrial de la Europa Central muy rica, el camino al Cercano Oriente y una portada para la URSS.

La lucha entre los imperialismos italiano, francés y alemán por la influencia y poder en Austria, llevará inevitablemente a una aggravación aún mayor de los conflictos.

Dentro de la misma Austria capitalista, la Austria presente de hambre, de miseria y terror, los antagonismos de clase, los conflictos entre las clases dominantes, se agudizan enormemente.

Los acontecimientos de Febrero, que culminaron en la heroica rebelión de los obreros socialistas y comunistas de Viena, pasando por encima de la traición abierta y descabellada de la dirección socialdemócrata, dejaron una base muy inestable en el gobierno de Dollfuss. La clase obrera de Austria aunque recibió un golpe fuerte en los días de febrero, ha seguido luchar. Документы Советской Эпохи que el gobierno de Dollfuss respondió unos días antes de su muerte con una olea